

Bayernpokal am 14.07.2018:

Am Samstag, den 14.07.2018 waren 8 unserer Sportler auf dem Bayernpokal in Nürnberg. Der Bayernpokal im Taekwondo ist die Qualifikationsmeisterschaft für die Bayrische Meisterschaft. Für noch nicht so „erfahrene“ Sportler haben sich alle sehr gut geschlagen! Zwei der Mustangs konnten sich sogar für die Bayrische Meisterschaft im November qualifizieren! Wir gratulieren Jessica und Sabur!

Ebenso danken wir unserem Trainer Yakup Ucak für die top Betreuung, die Motivation was er den Sportlern gibt und auch für die anstrengende aber gute Vorbereitungszeit!

Platzierungen:

2. Platz: Jessica Grau, Sabur Anjum

3. Platz: Jacqueline Carciu, Madine Dadachanova und Noah Amberger

Mit dabei waren auch noch: Marius Woitalla, Altai Gümüs und Ugur Ismailoglou

Thüringer Pokal am 02.06.2018:

Samstag, den 02.06.2017 starteten 13 unserer Sportler auf dem diesjährigen Thüringer Pokal 2018 in Gera. Die lange und intensive Vorbereitungszeit hat sich am Samstag deutlich gemacht. Als Verein erreichten wir hier den 4. Platz 🍊🏆 Von 13 Sportler haben 12 eine Medaille nach Kitzingen/Würzburg gebracht! Wir gratulieren allen Sportler, sowohl danken wir Carlos für die Unterstützung als Coach. Ebenso danken wir Jan und Lavanya für ihre Unterstützung und nicht zu vergessen unserem Trainer Yakup Ucak. 😊🏆

Wir sind sehr stolz und wünschen allen weiterhin viel Erfolg 🍀🏆

Platzierungen:

1. Platz: Madina und Amet

2. Platz: Amina, Ugur, Markus, Noah, Fabiana (Würzburg) und Shahzad (Würzburg)

3. Platz: Lavanya, Jan, Jessica und Sabur

Jacqueline schied leider in ihrem ersten Kampf, trotz super Leistung, aus.